

Théâtre « Le prochain train : un conte sur nos liens à l'ère numérique ». Compagnie des Bandits de Grand-Moulin

Compte rendu de Grégoire Barbier

De nombreuses infos sur le site : <http://www.leprochaintrain.com/>



Vidéos

- Présentation du projet : <https://vimeo.com/87679003>
- Karine (un des personnages), coach numérique : <https://www.youtube.com/watch?v=r9z1Bs1HP5A&feature=youtu.be>

« **Vincent** est un toxicomane du travail, si occupé que sa femme le quitte sans qu'il ne s'en aperçoive. (via un SMS)

Incapable de se gérer seul, il décide d'embaucher **Karine**, une professionnelle des réseaux sociaux, afin qu'elle lui invente et administre une vie (très numérique).

Le Prochain Train est la tendre histoire de leur rencontre, un conte romantique sur ce qu'il advient de nos liens à l'heure du numérique. »

Remarques :

- Un conte sur les liens qui touchent toutes les générations
- Les 2 personnages, la vingtaine pour l'un et quarantenaire pour l'autre, offrent une réflexion, une perspective d'identification pour les jeunes.
- Pièce souvent jouée devant des collègues et lycées suivie d'un débat avec les acteurs: à encourager certainement dans notre académie dans les établissements.
- Textes, jeu, mise en scène très riche permettant d'ouvrir un débat. « mon existence matériel nuisait à mon existence numérique » « c'est fini l'expertise. Je suis une utilisatrice, je ne sais faire que ça et aujourd'hui tout le monde en a besoin »...

Contact : lesbanditsdegrandmoulin@gmail.com